



Andi Gut

Richtig falsch machen

Grossartige Dinge können aus Fehlern und Missverständnissen entstehen

In diesem Workshop kommen wir weiter, weil wir Fehler nicht vermeiden. Im Gegenteil! Wir beginnen damit, Dinge richtig falsch zu machen und benutzen Strategien, die uns ermöglichen, Fehler zuzulassen. Wir lassen uns ablenken, machen einen Fauxpas nach dem anderen oder beginnen in der falschen Reihenfolge. Und natürlich haben wir uns wieder zu viel vorgenommen. Darum kommt alles anders. Aber trotzdem oder gerade deswegen kann es richtig gut werden.

Andi Gut ist in Baar aufgewachsen, lebt in London und Karlsruhe und ist Professor an der Hochschule Pforzheim. Es bezaubert ihn immer wieder, wenn es gelingt Materialien in neue Zustände zu bringen, die als Schmuck den zweckgerichteten Alltag durch einen Umweg bereichern.

www.andigut.ch

Andi Gut
CHF 500

Fr / Fri	14.09.2018	16–21 h
Sa / Sat	15.09.2018	11–19 h
So / Sun	16.09.2018	10–17 h

Putting rights to wrong

Great things can come from mistakes and misunderstandings

In this workshop, we will be making progress by not avoiding mistakes. We begin by doing things wrong on purpose, and use strategies to allow us to accept mistakes. We allow ourselves to be distracted, make one blunder after another or start out at the wrong step of a process. And naturally, we've taken on too much once again. Nothing works out to plan. But despite – or rather, because of this, the result can be really good.

Andi Gut grew up in Baar, lives in London and Karlsruhe and is Professor at Pforzheim University. He is always fascinated by how materials are given a new lease of life, taking a roundabout route through the goal-oriented life of today to enrich our existences as jewellery.

www.andigut.ch

